
送付件数 394 件
（うち不達） 97 件
回答件数 91 件
回答率 30.6%

１．回答者の属性

【年代別割合】
20代 2
30代 24
40代 26
50代 16
60代 15
70代 7
80代 1
合計 91

２．各設問の回答の集計結果
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「「広報いとしま」の講読状況に関するアンケート」集計結果
平成30年3月30日

　市民の皆さんに的確に市政情報などをお伝えするため、月に２回（１日・15日）、「広報いとし
ま」を発行しています。
　より一層の紙面の充実を図るため、皆さんのご意見などを伺います。

全ページしっかり読ん
でいる

興味がある箇所のみ、
しっかり読んでいる

【設問１】「広報いとしま」をどのくらい読んでいますか？
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合計
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2%

26%

29%

18%

16%

8%
1%

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代

19%

46%

25%

8%
2%

全ページしっかり読ん

でいる

興味がある箇所のみ、

しっかり読んでいる

全ページに、なんとなく

目を通す程度

全く読まない

その他



【設問２】「広報いとしま」でよく読む記事は何ですか？（複数選択可）

【設問３】「広報いとしま」の（レイアウト等の）見やすさはどの程度ですか？
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【設問４】「広報いとしま」の（文章の表現等の）分かりやすさはどの程度ですか？
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合計

やや分かりにくい

【設問５】過去１年間に、印象に残っている特集記事はありますか？（複数選択可）
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市の広報としてはなかなかしっかりしている内容で、職員の方がよく頑張っていると感じる出来栄えだと思
う。予算も限られていると思うが、今後もカラーページを増やすなど、充実した読み物であってほしいと思い
ます。

糸島市内で習い事をしている子供達の特集など。�
糸島市桜井を桜の観光名所にするプロジェクトなど。

糸島はとても魚が新鮮でお安く手に入るのに、直売所に行くと調理法が分からない魚が多く知らない魚に手
が出ません。魚のさばき方やレシピ、釣り場情報など知りたいです。

我が家には犬がいて、朝夕散歩をしています。なかにはリードでつながずに散歩をしているひとがいて、困
ることが有ります。散歩のときは必ずリードでつないでほしいとアナウンスして頂きたいです。

季節のイベント情報は、早い時期に知らせてほしい。直前では、参加数オーバーになっていることが多い。�
糸島出身の有名人の紹介。�
公民館活動の紹介。�

議員の定型文のような議会質問には興味がありません。もう少し身のある内容を掲載してもらいたいです。�
踏切の廃止や公園の整備、市役所の改築・移転等の問題こそ、市民に直結する問題なので、そのようなこ
とは、定期的かつ継続的に報告・掲載すべきではないでしょうか。

以前の広報は市民情報は公平に発信されなければならないというような行政感覚が抜け切れていませんで
したが、今の特集記事などはいったん行政の視点から外れて取材をして編集時点で行政からの目線を入れ
て見直しされているように感じます。このことで親しみが持てる広報になってきたと感じています。

【設問６】今後、掲載を希望する特集記事、また「広報いとしま」に対するご感想・ご意見等ありましたらご記
入ください。

シニアに関する記事を多く載せていただきたい。糸島市で一番元気で長生きな人の元気の秘訣とか、シニ
ア情報がみたいです。

発行は月1回で十分。�
Web版広報いとしまの存在をもっと知らしめるべき。�どうしても月2回発行というなら、1回は今までどおりの紙
で。もう1回はWeb版のみにするなど改革が必要だと思う。



認知症豆知識等を毎回一つずつのせては？

届くのに時間がかかるので情報は早めに載せて欲しい。

二丈の記事が少ない様なので地域ごとの特集記事が欲しい。

二丈特集を見たい。

日本全国で糸島が取り上げられた記事とか番組とかの紹介など情報があれば

議会で話題になっていることを誌上討論してほしい。(運動公園のことなど)�

知っとーと？糸島弁の記事がいつかまとめて見たいです。

中高生に限らず、スポーツで結果を残した人の特集

糸島市独自の小学校や中学校の教育について詳しく知りたい。例えば英語の教育。

中高年の就職案内

糸島のイベント・催し・子育に関する情報などもっと詳しく載せて欲しい。

事後報告記事より今後のイベントや教室などを多く取り上げて欲しい。

商店街を事細かに紹介する特集

図とイラストが  非常に 綺麗でわかりやすいです   今後もぜひ継続してください

各行政区のサロン紹介シリーズ

作家さんや、飲食店の情報を増やして頂けると出かける際に参考になります。

ファミリーサポート事業について�

毎回届くのを楽しみにしています。


